

	<p>Violaine Delamaire (renouvellement de mandat) Maman de 3 enfants, je souhaite renouveler mon mandat après une expérience de 3 ans à l'Apel où j'ai pu être impliquée dans les événements du lycée (forum Info avenir, Forum des langues, réunions régulières avec l'équipe lycée de SJH...) : 3 années riches de sens et d'utilité au service des parents d'élèves. Je m'impliquerai cette fois plus particulièrement dans l'équipe enthousiaste du collège, et ainsi participer aux relations de confiance entre parents, élèves et corps enseignant. Hâte de commencer cette nouvelle année à vos côtés !</p>
	<p>Diane Durand (renouvellement de mandat) Maman de 4 enfants scolarisés à Saint Jean Hulst (moyenne section, CE1 et CM2 et 6ème), il me tient à cœur de continuer à m'impliquer dans les différentes activités de l'Apel qui créent un lien chaleureux entre les parents mais aussi entre les familles et la communauté éducative de l'école. Depuis deux ans à l'Apel, je me suis plus particulièrement impliquée dans l'équipe du primaire (cafés des parents, fête de l'école en juin, fête des CM2...) mais aussi dans des actions ouvertes à tous les parents comme les conférences sur des sujets liés à l'éducation, la soirée festive. Cette année, je souhaite contribuer aussi à l'organisation du Ciné-club au collège.</p>
	<p>Ariane Bouet (renouvellement de mandat) Mère de 4 enfants, tous scolarisés à Saint-Jean Hulst de la MS à la 3ème, je me représente pour un mandat à l'Apel, après trois belles années comme secrétaire de l'association. Je suis passionnée par les enjeux éducatifs, convaincue du caractère propre de l'enseignement catholique, et enthousiasmée par la qualité de l'équipe et des échanges avec nos interlocuteurs du Primaire et du Secondaire. J'ai à cœur d'œuvrer en binôme avec notre président pour faire avancer nos sujets prioritaires pour Saint-Jean et permettre à chacun de déployer ses talents au service des familles.</p>
	<p>Ignacio Marinas Monsable (renouvellement de mandat) Je suis membre de l'APEL depuis 3 ans. Père de 6 enfants, tous scolarisés à Saint-Jean : un au lycée, trois au collège et deux en primaire. Au cours de ces trois années à l'APEL, je me suis impliqué activement dans la commission de restauration, la commission de la pastorale et la commission EARS. J'aimerais poursuivre, après les avancées que nous avons réalisées pendant cette période, afin de continuer la progression engagée jusqu'à présent.</p>
	<p>Anne-Laure Bénéteau (renouvellement de mandat) Maman de 3 enfants à Saint-Jean, une lycéenne et deux collégiens, je suis directrice Corporate Finance chez Axa France et habite Versailles. Après plusieurs années, j'aimerais prolonger mon engagement au sein de l'APEL, en contribuant à animer notre communauté de parents pour créer du lien entre nous (cafés, conférences, dîners d'accueil, fête du primaire...), mais également en accompagnant la communauté éducative pour faire grandir nos enfants (forum info avenir, entretiens des terminales, semaine trottinette, etc.). Merci de votre confiance !</p>
	<p>Gaëtane Varin Après une première année à découvrir la belle école où grandissent nos deux filles, l'une au collège et l'autre en primaire, j'ai le souhait de m'investir au sein de l'APEL afin de contribuer au bien-être des enfants, au lien entre les familles et à la collaboration avec l'équipe éducative. Mon parcours m'a déjà conduite à être membre du bureau de l'APEL dans une précédente école, et avec mon époux, nous avons également accompagné un groupe scout en tant qu'assistants de chefs de groupe. L'engagement et le service font partie de mes priorités : j'aime y mettre du cœur, de l'énergie et de la joie pour créer et partager de beaux moments collectifs.</p>

	<p>Caroline Desmidt Je suis maman de 3 enfants : les deux aînés sont scolarisés à Saint Jean en CM1 et CP, et le petit dernier les suivra bientôt ! Je serais très heureuse de rejoindre l'APEL afin de mettre mon enthousiasme et mon dynamisme au service de l'école. Je serais particulièrement motivée à l'idée de m'investir dans le groupe primaire, afin de renforcer davantage les liens entre les parents, poursuivre la relation de confiance avec l'équipe éducative et contribuer ainsi à l'épanouissement de nos enfants.</p>
	<p>Ophélie Michelet Maman de trois enfants dont l'aîné est à Saint Jean Hulst en CP, j'ai à cœur de contribuer activement à la vie de l'école. Mon souhait est de renforcer le lien entre parents, enseignants et élèves, et d'apporter mon énergie et mon écoute au service de notre communauté éducative. Je serais heureuse de représenter les familles au sein de l'APEL et de participer à faire grandir ensemble nos enfants dans un cadre épanouissant.</p>
	<p>Marie-Cécile Nessi Fraîchement rentrée à Versailles après 4 années en Italie, je suis la maman de 4 enfants scolarisés à Saint-Jean en CP, CM1, 6e et 4e. Je souhaite m'investir à l'Apel pour créer du lien entre les parents, porter leur voix auprès de la direction et aider à la réalisation des nombreux projets de l'Apel. Dynamique, je saurai déployer mon énergie pour l'organisation des moments festifs, mais aussi pour assurer le bien-être de nos enfants à l'école, tant physique (sécurité aux abords de l'établissement) que psychologique (équilibre, lutte contre le harcèlement).</p>
	<p>Rosa Pereira Nous venons tout juste d'arriver à Saint-Jean avec mes deux filles, Jade (CM2) et Victoire (CP). Soucieuse de m'impliquer dans leur environnement scolaire et de contribuer à la vie de l'établissement, je souhaite rejoindre l'Apel. J'ai eu l'occasion d'être membre de l'Apel dans leur précédent établissement, ce qui m'a permis de participer à divers projets, d'accompagner des initiatives pédagogiques et de renforcer le lien entre les familles et l'équipe éducative. Cette expérience m'a donné envie de poursuivre cet engagement dans notre nouvelle école, avec enthousiasme et bienveillance. Je serais ravie de mettre mon énergie, mon écoute et mon sens du collectif au service des enfants, des parents et de l'équipe éducative.</p>
	<p>Mélissa Decomble Maman de 2 filles scolarisées à St Jean en 3ème et 4ème. Je souhaite présenter ma candidature afin de m'impliquer plus activement dans la vie du collège et renforcer le lien entre les familles et l'établissement. Ayant déjà co-animé plusieurs ciné-clubs en espagnol (ma langue maternelle), j'aimerais poursuivre cette activité et participer à de nouvelles initiatives menées par l'Apel. Mon objectif est de contribuer, aux côtés des autres parents, à créer un environnement favorable à l'épanouissement et à la réussite de nos enfants.</p>
	<p>Aude Mongiat Maman d'une élève de 6^e à Saint-Jean, j'ai été représentante Apel à Saint-Symphorien. Engagée chez les Scouts et Guides de France Notre-Dame Jeanne d'Arc, j'ai à cœur d'être un porte-voix pour tous les parents, de mettre mon énergie et mon écoute au service du lien entre familles et école, et de contribuer avec l'équipe Apel à l'épanouissement de nos enfants. A bientôt !</p>